

**PENGARUH KUALITAS ASET, UKURAN BANK, KECUKUPAN MODAL
DAN PROFITABILITAS TERHADAP LIKUIDITAS PADA SEKTOR
BANK YANG TERCATAT DI BURSA EFEK INDONESIA PERIODE
2012-2016**

ALDO PRADIANTO DARMAWAN

8215132366



**Skripsi ini Disusun Sebagai Salah Satu Persyaratan untuk Memperoleh
Gelar Sarjana pada Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta**

PROGRAM STUDI S1 MANAJEMEN

KONSENTRASI KEUANGAN

FAKULTAS EKONOMI

UNIVERSITAS NEGERI JAKARTA

2018

ABSTRAK

Aldo Pradianto Darmawan, 2018: Pengaruh Kualitas Aset, Ukuran Bank, Kecukupan Modal, dan Profitabilitas Terhadap Likuiditas pada Sektor Perbankan yang Tercatat di Bursa Efek Indonesia Periode 2012-2016. Skripsi, Jakarta: Konsentrasi Manajemen Keuangan, Program Studi S1 Manajemen, Fakultas Ekonomi, Universitas Negeri Jakarta.

Penelitian ini dilakukan untuk menganalisis pengaruh kualitas aset, ukuran bank, kecukupan modal, dan profitabilitas terhadap likuiditas pada sektor bank yang tercatat di Bursa Efek Indonesia periode 2012-2016. Penelitian ini menggunakan statistik deskriptif dan analisis regresi *balanced panel* dengan pendekatan *random effect model* (REM). Sampel yang digunakan pada penelitian ini sebanyak 31 perusahaan dari populasi 43 perusahaan dengan menggunakan metode *purposive sampling*. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa kualitas aset dengan proksi *non-performing loan* (NPL) negatif dan tidak signifikan terhadap *loan to deposit ratio* (LDR), ukuran bank yang di proksikan dengan logaritma natural total aset berpengaruh positif dan signifikan terhadap LDR, kecukupan modal dengan proksi *capital adequacy ratio* (CAR) berpengaruh positif namun tidak signifikan terhadap LDR, profitabilitas dengan proksi *return on assets* (ROA) berpengaruh positif dan signifikan terhadap LDR.

Kata Kunci: Sektor Perbankan, Likuiditas, Kualitas Aset, Ukuran Bank, Kecukupan Modal, Profitabilitas

ABSTRACT

Aldo Pradianto Darmawan, 2018: The Effect of Asset Quality, Bank Size, Capital Adequacy, and Profitability on Liquidity in Banks Sector that Listed on Indonesia Stock Exchange for the Period of 2012-2016. Thesis, Jakarta: Concentration of Financial Management, Study Program of Bachelor of Management, Faculty of Economics, Universitas Negeri Jakarta.

This studi aims to analyze the effect of asset quality, bank size, capital adequacy, and profitability on liquidity in bank subsector that listed on Indonesia Stock Exchange over 2012-2016 period. Descriptive statistics and balanced panel data regression analysis with random effect model (REM) approach is used in this stud. By using purposive sampling method, the samples obtained 31 companies out of the population of 42 companies. These results show that asset quality measured by non performing loan (NPL) has negative and insignificant effect on loan to deposito ratio (LDR), the size of the banks proxied by the total asset of natural logarithm has a positive and significant impact on LDR, Capital adequacy measured by capital adequacy ratio (CAR) has positive but insignificant effect to LDR, Profitability meausred by return on assets (ROA) has positive and significant effect to LDR.

Keywords: Bank sector, Liquidity Asset Quality, Bank Size, Capital Adequacy, Profitability

KATA PENGANTAR

Segala puji dan syukur kehadiran Allah SWT karena atas rahmat dan karunia-Nya penulis dapat menyelesaikan Skripsi dengan judul “Pengaruh Kualitas Aset, Ukuran bank, Kecukupan Modal, dan Profitabilitas Terhadap Likuiditas Perbankan yang Tercatat di Bursa Efek Indonesia Periode 2012-2016”. Padakemungkinan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada:

1. Dr. Gatot Nazir Ahmad, S.Si., M.Si., selaku Dosen Pembimbing I atas kesediannya membimbing, memberikan petunjuk, saran, kritik, dan motivasi kepada penulis untuk menyelesaikan skripsi ini.
2. Dr. Suherman, S.E., M.Si., selaku Dosen Pembimbing II yang telah memberikan bimbingan, saran, dan nasihat, serta kesabarannya selama penulis menyelesaikan skripsi ini.
3. Orang tua dan para sahabat yang selalu memberikan *support* kepada penulis.
4. Pihak-pihak yang tidak dapat disebutkan satu per satu yang telah membantu baik secara langsung maupun tidak langsung.

Atas segala keterbatasan dalam skripsi ini, penulis dengan senang hati menerima kritik dan saran yang membangun. Akhir kata penulis ucapkan terima kasih.

Jakarta, Januari 2018

Penulis






LEMBAR PENGESAHAN

Penanggung Jawab

Dekan Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta



Dr. Dedi Purwana ES, M.Bus
NIP. 19671207 199203 1 001

Nama	Jabatan	Tanda Tangan	Tanggal
1. <u>Dr. Dewi Susita, M.Si</u> NIP. 19610506 198603 2 001	Ketua		7 Agustus 2018
2. <u>Destria Kurnianti, S.E., M.Sc</u> NIDK. 8826100016	Sekretaris		10 Agustus 2018
3. <u>Dra. Umi Mardiyati, M.Si</u> NIP. 19570221 198503 2 002	Penguji Ahli		7 Agustus 2018
4. <u>Dr. Gatot Nazir Ahmad, S.Si, M.Si</u> NIP. 19720506 200604 1 002	Pembimbing I		7 Agustus 2018
5. <u>Dr. Suherman, S.E, M.Si</u> NIP. 19731116 200604 1 002	Pembimbing II		8 Agustus 2018

Tanggal lulus

PERNYATAAN ORISINALITAS

Dengan ini saya menyatakan bahwa:

1. Skripsi ini merupakan karya asli dan belum pernah diajukan untuk mendapatkan gelar akademik sarjana, baik di Universitas Negeri Jakarta maupun di Perguruan Tinggi lain.
2. Skripsi ini belum dipublikasikan, kecuali secara tertulis dengan jelas dicantumkan sebagai acuan dalam naskah dengan disebutkan pengarang dan dicantumkan dalam daftar pustaka.
3. Pernyataan ini saya buat dengan sesungguhnya dan apabila dikemudian hari terdapat penyimpangan dan ketidakbenaran, maka saya bersedia menerima sanksi akademik berupa pencabutan gelar yang telah diperoleh, serta sanksi lainnya sesuai dengan norma yang berlaku di Universitas Negeri Jakarta.

Jakarta, Agustus 2018

Yang Membuat Pernyataan



Aldo Pradianto Damawan